

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第10号 令和5年12月22日



(文責) 校長 川原千暢

冬休みは、三学期に向かうエネルギーの充足を！

88日間の長い2学期が終了しました。学期後半の11月からインフルエンザが感染拡大するなどし、2学年1学級が閉鎖になるなど若干の混乱もありましたが、無事に2学期の終業を迎えられますことに、日頃からご支援・ご協力をくださいました保護者・地域の皆様には心より感謝を申し上げます。このインフルエンザに加え、法上の位置付けが5類に変更されたとは言えまだまだ新型コロナウイルスの脅威も消えぬ中ですが、今後も子供たちが安心して学校生活を送れるよう、そして「子供たちの学びを止めない」取組を学校として進めていくつもりです。

さて、明日から24日間の冬休みが始まります。子供たちにはこの冬休みを、「心を安定させて、三学期に向かうエネルギーを充足させる」意義のある休みとしてもらいたいと思います。

心の安定に大事なものは、まずは「毎日の生活習慣・生活サイクルを乱さない」ことです。長期休みと言えど、毎日決まった時刻に起床・就寝し、一定時間の家庭学習をこなすこと等、日常生活のルーティンを保つことは大切です。そしてもう一つは「家族の時間を大切にすること」です。是非保護者の皆さんには、普段以上に「子どもの目を見て話す場」をもち、「家族みんなで会話をする時間」をとって欲しいと思います。これが家族の絆を深め、子どもの心の安定、そして生き生きと生きる力となります。

1月16日始業式、子供たちが体中にエネルギーをいっぱい貯め込んで、満面の笑顔で登校してきてくれることを願っています。

それでは良いお年をお迎えください。



授業参観ありがとうございました

12月4日(月)・7日(木)・8日(金)に、今年最後の授業参観を実施することができました。今回も、2つの学年ずつ期日を分けて参観していただきました。



4年生学活「親子クッキング」

通常の授業だけでなく、写真にもあるように、本のグループ紹介や調理・会食など、保護者参加型の授業もあり、どの学級も大変見所のある参観授業でした。

どの学級も、落ち着いて一生懸命学習に取り組んでいる様子を見ていただけたのではないかと思います。

保護者の皆様にはご多用の中、学校に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。



1年生国語「おはなしどうぶつえん」

輝く士幌小っ子！

会長杯争奪第56回体操競技選手権大会

堀江いろは 個人Dクラス 第4位(写真右)
藤内 陽和 個人Dクラス 第5位(同左)



※共にドリーム新体操クラブ所属

士幌町防災標語コンクール

3年1組 石水 華希(写真右)
優秀賞『火事の時 すぐ口ふさぐ すぐにげる』
3年2組 中谷 奏太(写真左)
優良賞『火あそびは きげんなあそび やめようね』



仙石 士幌消防署長

PTA 活動、とても盛んです！

ミニバレーボール大会 (厚生部)

12月1日(金)、実に4年振りにPTAミニバレーボール大会が開催され、総勢70名が熱戦を繰り広げました。6年生Aチームが優勝しました。皆様大変お疲れさまでした！



ピザ教室 (研修部)



12月10日(日)、これまた4年振りにPTA研修部主催の料理教室が行われました。今回は定員を超える59名が参加し、親子でピザ作りを楽しみました。



1月の主な行事予定

- 1日(月)～4日(木) 学校閉庁日
- 11日(木) 冬休み学習サポート②
- 12日(金) 冬休み学習サポート③
- 16日(火) 3学期始業式
- 18日(木)～25日(木) 冬休み作品展 
- 19日(金) 英語検定
- 23日(火) 後期児童会活動④
図書サポーター活動日
スクールカウンセラー来校日
- 25日(木) 全校朝会

士幌町中央中学校制服改訂に向けて(お願い)

現在、士幌町中央中学校では、ジェンダー等の新しい考え方に対応した制服改訂に向けて議論を進めています。制服改訂に関する情報を士幌町中央中学校のホームページ上で随時公開し、幅広く意見を集約しながら最終的な形を模索しているところです。

右の二次元コードは、「新制服改訂に向けてのご意見ご質問フォーム」にリンクしています。(ホームページからもフォームに進めます。)是非、ご意見ご質問をお寄せいただけますよう、お願いいたします。



学校閉庁日 12月29日(金)～1月4日(木)

冬季休業中も平日(8:15～16:45)は職員が出勤していますが、上記は年末年始休業で学校閉庁日となります。学校へ緊急の連絡が必要な場合は、下記へご連絡ください。

●士幌町教育委員会 ☎01564-5-4732